
Hallo zusammen, 
 
am 1. Januar 2024 habe ich von Christopher Schönfeldt den Staffelstab des 
Landesgruppenleiters Sachsen-Anhalt übernommen. 
 
Ich möchte kurz etwas vorstellen: 
Mein Name ist Harald Vogel, bin fast 64 Jahre alt, verheiratet, und wohne in 
Halle (Saale). Zu unserem Rudel gehören neben meiner Frau seit Juli 2017 
die Eurasier Rüden „Eyk-Helge bi uns to huus“ und seit dem 27.01.2024 
„Chico von den Zauberauen“. 
 
Seit diesem Jahr bin ich im Ruhestand und hatte zuvor „meine Brötchen“ als 
Werkstattmitarbeiter/Schienenfahrzeugelektriker bei der Abellio Rail 
Mitteldeutschland GmbH in der Werkstatt in Sangerhausen verdient.  
Die Abellio Rail Mitteldeutschland GmbH ist eine Tochtergesellschaft der 
holländischen Staatsbahn und betreibt das Saale-Thüringen-Südharz- 
sowie das Diesel-Netz in Sachsen-Anhalt. 
 
Ich freue mich auf eine gute Zeit mit interessanten Unternehmungen gemeinsam mit Euch als 
Eurasier Besitzer sowie Euren Fellnasen.  
Für Anregungen zu Eurasier Treffen, wie Spaziergänge oder andere Ideen habe ich immer ein 
offenes Ohr. 
Es wäre prima, wenn wir gemeinsam unsere imposanten und attraktiven Eurasier sei es nun bei 
unseren Spaziergängen, Ausstellungen oder anderen Gelegenheiten zeigen und bei dem Einen oder 
Anderen Neugier und Interesse wecken und anstehende Fragen gern beantworten. 
 
Gern könnt Ihr auch Länder übergreifende Treffen besuchen, diese findet Ihr auf der KZG-Webseite 

www.eurasier.de . 
Wir sind auch hier gern willkommene Gäste. 
 
Zum Verschicken der Einladungen zu unseren Treffen sollten wir mit der Zeit mitgehen und diese 
über E-Mail / WhatsApp und weniger über eine Zusendung per Post überlegen. 
Wer natürlich nicht über Handy oder PC verfügt, erhält diese weiterhin mit der Post. 
 
Bitte schreibt mir, wer eine Zustellung mit der Post nicht mehr möchte. 
 
Eine Sache habe ich noch. 
Wer sich einen Eurasier zu legen möchte, wird ja u.a. von der Welpenvermittlung an eine 
Eurasiervertretung verwiesen, die schon einen oder mehrere Eurasier besitzen. 
Im Moment haben wir nur in Merseburg 2 Familien, welche sich dazu bereit erklärt hatten. 
Es wäre prima, wenn wir im nördlichen oder anderen Teilen von Sachsen-Anhalt zusätzliche 
Eurasiervertretungen bekommen können.   
 
So, dies soll es erst einmal für heute sein. 
Zu allen weiteren Fragen stehen Christopher und ich weiterhin gern zur Verfügung. 
 
Ich wünsche Euch eine schöne Zeit. 
 

Harald 


